



**1<sup>er</sup> CULTE DOMINICAL DU 22 MAI 2022**

**CE QU'EZECHIAS M'ENSEIGNE**

**1 Rois 3 : 5-7 ; 2 Chroniques 29 : 1 ; 10-11**

**Frère Christian MALUNGILA, Pasteur.**

Ce thème nous portera à parler de deux points :

- Etre un chef différent ;
- Etre avisé dans le combat.

Le présent message portera essentiellement sur le premier point, le second fera l'objet d'un prochain message.

### **1. Etre un chef différent**

EZECHIAS, roi de Juda était le fils du roi Achab ; il a craint Dieu et rétabli le temple, ... il y a beaucoup des choses qu'il nous enseigne encore aujourd'hui.

De ce que Ezéchias nous enseigne retenons :

- Ezéchias fut un roi qui croyait à des grandes choses avant d'accéder à des grandes responsabilités.

Lorsque nous comparons Salomon et Ezechias, nous voyons que Salomon acceda au trône à l'âge de 20 ans alors qu'Ezéchias y accéda à l'âge de 25ans. Salomon, très jeune ne savait quoi faire alors qu'Ezéchias, sans être prévenu se préparait déjà à des grandes responsabilités.

De ce qui précède, retenons que Dieu n'a pas des limites pour faire accéder quelqu'un à des grandes choses ; il n'est limité ni par l'âge, ni par le niveau d'instruction, ni par le statut familial, ni par notre passé ; il suffit seulement de croire et de donner sa vie à Jésus pour vivre des grandes choses.

Les exemples d'Abraham qui fut appelé par Dieu à l'âge 75 ans, de Joseph à l'âge de 17 ans, de Ruth la moabite, de David, de Gédéon, du fou de gadara posséder et délivrer pour des grandes choses, ... sont éloquentes.

- Ezéchias fut quelqu'un qui s'est préparé à des grandes responsabilités (2 Chroniques 29-3).

Sur la terre, préparons-nous toujours à des grandes choses, même si l'occasion ne se présente pas encore.

Salomon savait qu'il régnerait, mais ne s'était pas préparé à ce règne.

Ainsi bien-aimé, savoir ce qui t'attend c'est bien ; mais savoir se préparer pour ce qui t'attend demain c'est mieux.

Dieu ne peut pas te donner des grandes choses sans s'assurer que tu en sois préalablement préparé. Que des chrétiens qui se promènent avec des promesses sans mettre pieds à l'école de formation !



Accepte la formation que Dieu te donne et ne prend pas ce qui t'attend demain pour une information, mais considère-le comme une responsabilité avec des défis à relever.

Pour recevoir des grandes choses apprend à dépasser tes faiblesses (l'argent, les femmes, etc.).

- Ezéchias fut non seulement un chef, mais un père de surcroît (2 chronique 29 : 5-11).

Il est à noter que l'autorité d'un chef est différente de celle d'un père ; un chef peut être détrôné, mais un père, même dans le chômage reste toujours père.

Soyons des pères pour nos familles et non des chefs !

- Ezéchias fut un porteur de lumière (2 chroniques 30 : 1-13 ; 17-20)

Ezéchias tendit la main à Israël perdu, car il savait que même parmi les juifs, il y avait aussi des défauts qu'il fallait redresser.

Bien-aimé, prions pour nos frères, tendons la main à un frère perdu car c'est possible qu'il revienne sur le chemin du salut.

